



師走となり、寒さ厳しい日が続いています。新型コロナウイルスの感染も拡大が続き、何とかなでしこの里に感染しないよう、入所者の命を守ることができるよう、職員一同予防対策を強化して取り組んでいます。特に寒くなり密閉に気を付けて10時と15時には施設全体の換気に取り組んでいます。面会も制限中です。事前に相談は受け付けていますが突然の面会はできませんので、どうぞご理解をよろしくお願いいたします。今月は、なでしこデイサービスの紹介をします。ぜひご覧ください。

～なでしこデイサービスセンター紹介～



玄関



デイサービス入口

デイサービス事業所は、玄関入ってすぐ、左側のエレベーターで上がり、2階にあります。利用定員12名と少人数でその人に合った体操・趣味活動・計算問題など楽しく体力の維持や認知機能の維持向上に取り組んでいます。また、初詣・花見・など四季折々の外出行事やどんどや・夏祭り・野菜作りなど、産山の伝統行事や料理なども取り入れて元気あるデイサービスに取り組んでいます。見学も出来ますので、気軽に御連絡下さい。

◇紅葉見学



・ヒゴタイ公園に咲いている花も見ってきました！



・計算問題



・壁画作成



・チューブ体操

◇デイサービス活動

◇ 皆で協力して、焼き芋が出来ました！



上手に包んで



炭火でじっくり



ほっくほっく！



熱っ熱っ！



あまーい

1、濡れた新聞紙とアルミホイルで芋が見えないように包みます

2、バーベキューコンロを使用し、炭の上に直火で40分

3、芋に箸がスツと通ったら、黄金に輝く焼き芋の出来上がり～

4、もう待ちきれない！みんなで美味しく頂きます！

～里芋とサツマ芋の収穫風景～



獲れた♪



大きいわぁ！



上手にできました♡

サツマイモのケーキ

11月初めに、里芋とサツマイモの収穫をしました。掘ると、大きな芋がゴロゴロと出てきてびっくり。今年も豊作でした♪収穫した芋は、芋煮にしたり、焼き芋やケーキを作り、利用者の方々に食べて頂きました。美味しい秋の味覚に、大喜びでした。

12月の主な行事予定

- 12月2日 家族会役員会
- 12月8日 地域運営推進会議
- 12月26日 クリスマス会
(ユニットごとに)